

Miguel Díaz-Canel dialogue à La Havane avec le président de la Douma de la Russie

Image not found or type unknown



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 24 fév. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a reçu ce mercredi à La Havane le président de la Douma de la Russie, Vyacheslav Volodine, en visite officielle sur l'île.

Lors de la rencontre, le chef d'État cubain a exprimé sa volonté d'accroître les liens avec la Russie dans divers secteurs et sa solidarité face à la tentative des États-Unis d'imposer l'expansion de l'OTAN vers les

frontières russes.

Il a par ailleurs exprimé sa gratitude pour la ferme résolution de l'organe législatif contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis plus de six décennies et le soutien accordé par le pays eurasiatique en plein milieu de la lutte contre le Covid-19.

Pour sa part, Vyacheslav Volodine a ratifié le soutien de la Douma à la consolidation des relations bilatérales et réitéré l'intérêt de poursuivre le dialogue politique à tous les niveaux.

Quelques heures auparavant le législateur russe avait rencontré Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

A cette occasion, il a souligné que les domaines de coopération possible pourraient être le tourisme, l'agriculture, la défense et l'enseignement supérieur.

Le président de la Douma a invité Esteban Lazo à participer au Forum International pour le Développement du Parlementarisme, prévu en juillet de cette année.

Vyacheslav Volodine a terminé sa visite à Cuba ce jeudi par un hommage à José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287356-miguel-diaz-canel-dialogue-a-la-havane-avec-le-president-de-la-douma-de-la-russie>



Radio Habana Cuba